

La visite à la médiathèque

On est allé à la bibliothèque de Niort. On a emprunté des livres et on est allé voir une exposition qui s'appelle « cabinets de curiosité ». Il y avait des squelettes, des animaux empaillés, des livres très vieux, la corne d'un poisson, une dent d'éléphant, un oiseau squelette, une tête d'hippopotame, un bout de crâne, les arrêtes d'un gros poisson, une corne de licorne. C'était des choses bizarres, extraordinaires...qui font un peu peur. Mais nous on n'a pas eu peur.

Texte collectif



Nous nous sommes déplacés avec le bus de ville. Il fallait bien se tenir



Dans le coin de la bibliothèque des petits, les parents qui nous ont accompagnés nous ont lu des histoires. Puis nous avons chacun choisi un livre que nous voulions emporter à l'école.



Nous avons touché la dent d'éléphant

